

AWNI

Personel Koramil 1311-02/BS Intens Lakukan Sosialisasi ke Pemuda Agar Ikut Seleksi Penerimaan Cata TNI AD Tahun 2025

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWNI.OR.ID

Feb 7, 2025 - 17:56



Personel Koramil 1311-02/BS berikan informasi penerimaan Cata TNI AD tahun 2025

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Personel Koramil 1311-02/Bungku Selatan terus mengintensifkan sosialisasi guna menarik minat para pemuda yang memenuhi syarat untuk mengikuti seleksi Calon Tamtama (Cata) TNI AD Gelombang I Tahun Anggaran 2025. Kegiatan ini dilakukan di wilayah Kecamatan Bungku Selatan, Kecamatan Bungku Pesisir, dan Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Jum'at (07/02/2025).

Upaya ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para calon peserta mengenai persyaratan, tahapan seleksi, serta manfaat bergabung dengan TNI AD. Selain itu, sosialisasi ini juga bertujuan untuk menumbuhkan semangat bela negara di kalangan generasi muda serta meningkatkan animo pendaftaran calon prajurit di wilayah tersebut.



Danramil 1311-02/Bungku selatan Lettu Inf. Amiruddin menyampaikan bahwa pendaftaran dan seleksi TNI AD tidak di pungut biaya, Danramil juga berharap semakin banyak pemuda yang tertarik dan siap mengikuti seleksi dengan persiapan yang matang.

Dalam kegiatan sosialisasi ini, personel Koramil 1311-02/Bungku Selatan secara aktif mendatangi pusat-pusat kegiatan kepemudaan, serta melakukan komunikasi langsung dengan masyarakat di Kecamatan Bungku Selatan, Kecamatan Bungku Pesisir, dan Kecamatan Bahodopi. Mereka memberikan penjelasan mengenai berbagai aspek pendaftaran, seperti persyaratan administrasi, tahapan seleksi, serta kesiapan fisik dan mental yang dibutuhkan untuk menjadi prajurit TNI AD.

Selain itu, Koramil juga menekankan pentingnya disiplin, loyalitas, serta jiwa korsa yang harus dimiliki oleh setiap calon prajurit. Para pemuda yang berminat

didorong untuk mulai mempersiapkan diri sejak dini, terutama dalam aspek kesehatan, kebugaran fisik, serta pemahaman dasar mengenai bela negara.



Antusiasme dari para pemuda di wilayah tersebut cukup tinggi, terlihat dari banyaknya pertanyaan yang diajukan seputar mekanisme seleksi dan jenjang karier di TNI AD. Dengan adanya sosialisasi ini, diharapkan jumlah peserta yang mendaftar dalam seleksi Cata TNI AD Gelombang I Tahun Anggaran 2025 meningkat, serta semakin banyak pemuda Morowali yang berkesempatan untuk mengabdikan kepada negara melalui institusi TNI AD.

Koramil 1311-02/Bungku Selatan juga membuka layanan konsultasi bagi para calon peserta yang ingin mendapatkan informasi lebih lanjut atau bimbingan terkait persiapan seleksi.